

Informationen zur Beschulung ab Montag, den 22. Februar 2021

Sehr geehrte Schülerinnen und Schüler,
sehr geehrte Eltern unserer Schülerinnen und Schüler,
sehr geehrte Ausbilderinnen und Ausbilder in unseren Partnerbetrieben,

wir dürfen voraussichtlich ab Montag, den 22.02.2021 in einer ersten Stufe unsere **Schule wieder teilweise öffnen**.

Insofern werden wir für die Schülerinnen und Schüler unserer **Abschlussklassen der Berufsschule, die in diesem Schuljahr 2021 ihre Prüfungen ablegen, wieder Präsenzunterricht** im Schulhaus anbieten.

Schülerinnen und Schüler der **Abschlussklassen unserer Vollzeitschularten (Einjährige Berufsfachschule Holz (1BFZ), Einjährige Berufsfachschule Metall (1BFM), KOOPF10 und Ausbildungsvorbereitung (AV)) gehen in einen Wechsel von Präsenz- und Fernunterricht**. Weitere Informationen erhalten die Schülerinnen und Schüler und Erziehungsberechtigten im Laufe der nächsten Woche über die Klassenleitungen.

Die Klassen des Einjährigen Technischen Berufskollegs (1BKT1plusW), die VABO und die KOOPF9 werden weiterhin Fernunterricht erhalten.

Grundlage für alle Unterrichtsangebote bleibt grundsätzlich der gültige Block- und Stundenplan. Im Falle des Präsenzunterrichts sind alle Hygieneanforderungen gemäß unseres Hygieneleitfadens (vgl. unsere Homepage) zu beachten.

Wir bitten Sie alle, uns auch in dieser Phase der Teilöffnung der Schule bei der Umsetzung zu unterstützen: Sie, sehr geehrte Schülerinnen und Schüler, am Unterricht bzw. an der Bearbeitung von Projekten regelmäßig teilzunehmen,
Sie, sehr geehrte Eltern, Ihre Kinder dabei zu unterstützen und
Sie, sehr geehrte Ausbilderinnen und Ausbilder in unseren Partnerbetrieben, Ihren Auszubildenden die entsprechenden Präsenz- und Fernunterrichtstage zu ermöglichen.

Für weitere Fragen stehen Ihnen unsere Fachabteilungs-, Fachbereichs- und Klassenleitungen gerne zur Verfügung und sind per E-Mail gemäß E-Mail-Adressen auf unserer Homepage für Sie erreichbar:

www.gewerbeschule-schopfheim.de

Uns allen wünschen wir eine bestmögliche Umsetzung, insbesondere für unsere Schülerinnen und Schüler, die sich aktuell bereits auf die Abschlussprüfungen vorbereiten.

Mit den besten Grüßen

gez.
OStD Klaus König
Schulleiter

gez.
StD Zoltan Juhas
Stv. Schulleiter